



Bekenntnis zum Glauben an Gott

MISTELGAU. 20 junge Christen, neun Mädchen und elf Jungen, bekannnten sich am Weißen Sonntag in Mistelgau bei der Konfirmation zu ihrem Glauben an Gott. Pfarrerin Mareike Kraemer leitete die feierlichen Einsegnung im Zuge des Festgottesdienstes in

der St.-Bartholomäus-Kirche. Der Gottesdienst wurde umrahmt von Weltgebetstagschor, dem Posauenchor Mistelgau und Organist Felix Gahr. Unser Bild zeigt die Konfirmanden mit ihrer Pfarrerin vor der Beichte am Samstagabend.

Foto: Dieter Jenß